

# Los Cursos de Verano han s



En la presente página, de arriba a abajo y de izquierda a derecha: Nicolás García Rivas; Olayo González Soler, fiscal jefe de la Audiencia Provincial de Ciudad Real; Rocio Cantarero. En la página siguiente, de arriba a abajo y de izquierda a derecha: Jaime García Padino comparte mesa presidencial con el académico Fernando Lázaro Carreter y con el vicerrector Pedro Cerrillo; un grupo de cursillistas espera a la entrada de la sede el comienzo de uno de los cursos de verano; Benjamín Fernández Ruiz; Francisco Muñoz Conde.

La programación de este año ha incluido catorce actividades: Trece Cursos y un Congreso Internacional. De ellos, nueve y el Congreso se han desarrollado en Cuenca, tres en Albacete y uno en Toledo. De esta forma queda consolidada Cuenca

como sede oficial de los Cursos de Verano de la Universidad.

Los profesores que han tomado parte se elevan a 162, procedentes de 22 Universidades, de las que 5 son extranjeras. Se ha contado, además, con 30 profesionales del campo ju-

rídico, político, etc. En cuanto a los asistentes, ha mejorado el número respecto del pasado año y la media ha sido de 100 alumnos por Curso. Los matriculados procedían de 16 Comunidades Autónomas y 46 provincias. Más del 50% han sido estudian-